

ARTICLES DE DISCUSSION

En réponse au N° 2 de la "SEULE VOIE" consacré à l'URSS les deux articles ci-après nous ont été remis . Le format extrêmement limité de notre organe nous oblige à ne publier en accord avec l'auteur, qu'une partie du document du Groupe R.K.D. : " La Russie et la Révolution mondiale " .

A R U S S I E   &   L A   R E V O L U T I O N   M O N D I A L E

L'appréciation de la Russie actuelle comme unité sociale et politique est caractérisée par un grand désarroi. Désarroi qui est dû partiellement au manque d'informations précises et partiellement à l'influence stalinienne que nous avons subie pendant de longues années. C'est pour ne pas perdre nos illusions qu'on a prêté l'oreille à la propagande stalinienne et demi-stalinienne plutôt qu'à des révolutionnaires "ultra-gauchistes" qui se sont échappés du "pays du socialisme". Mais les illusions ne peuvent que nous mener à l'abîme. En conséquence, il s'agit d'étudier tout le matériel disponible, rédigé notamment par des communistes oppositionnels, sans toutefois être obligés d'accepter leurs conclusions. V.SERGE, A.CILIGA, B.SOUVARINE, etc... nous ont fourni une documentation précise. Tout révolutionnaire mûr a l'obligation de chercher la vérité sur la Russie, pas seulement dans les publications officielles et officieuses mais de s'appropriier les expériences des "ultra-gauchistes" et autres nommés plus haut .

+++++

Avant tout, il faut remarquer que l'évolution de la révolution russe a entièrement donné raison à la "Révolution Permanente", malgré les conceptions défendues aujourd'hui par Trotsky. La révolution russe isolée sur un sixième du globe ne pouvait qu'être " trahie " et, par dessus, détruite. "Une fois dans l'offensive, le prolétariat ne peut pas s'arrêter " sous peine d'être battu. D'ailleurs Lénine et les principaux dirigeants l'ont bien compris. Nous pouvons en trouver la preuve dans ce passage du programme "La révolution d'Octobre a réalisé en Russie la dictature du prolétariat" : ... "l'ère de la révolution prolétarienne communiste universelle s'est ouverte" (R.T.p.74). La révolution mondiale manquante, c'était la condamnation à mort de l'Etat ouvrier russe. Cela c'est une des leçons que nous pouvons tirer de l'histoire et qui ne fait que justifier la conception de la "Révolution Permanente". Mais cela ne nous enlève aucunement l'obligation de suivre ce processus de l'exécution, au contraire, il faut qu'à tout moment nous soyons prêts à caractériser, à fixer l'étape où en est arrivée la décadence. Or, parlant à cet endroit de la décadence, je tiens à réfuter l'affirmation de L.T., citée par la "SEULE VOIE" N° 2 : " Lénine ne s'y est pas arrêté non plus, et ce n'est pas davantage par hasard, il ne prévoyait pas un si long isolement de l'Etat soviétique " ; cette affirmation est fausse. X.fois, Lénine a exprimé que :

" Si la révolution mondiale n'intervient pas, la révolution "  
" est perdue " .

.....